

Qu'ils soient Un !

C'est le désir de Jésus : que tous ceux qui croient en son Nom soient unis dans une même prière et une même profession de foi.

Cette année, des relations se sont nouées avec nos frères protestants depuis l'arrivée récente de Thérèse Pokorski comme Pasteur, au Temple évangélique d'Auchel.

Nous avons exprimé très vite le souhait que nous puissions nous retrouver en ce mois de janvier au cours de la semaine de prière pour l'Unité des Chrétiens ...

Vous êtes invités **le Jeudi 22 Janvier à 18 h au temple** rue Séraphin Cordier à Auchel. Ensemble nous partagerons l'écoute de la Parole de Dieu et nous unirons nos prières pour que tous les chrétiens soient Un selon le désir de Jésus